

ABSTRAKSI

Fokus penelitian pada studi ini adalah Praktik sosial kelembagaan BUMDes Artha Guna dan Struktur interaksi (Modalitas) BUMDes Artha Guna yang terdiri dari Dominasi, Signifikansi dan Legitimasi, ketiga komponen tersebut merupakan rangkaian dari struktur kelembagaan BUMDes Artha Guna. Pada praktik sosial kelembagaan BUMDes Artha Guna diketahui bahwa terdapat pengaturan posisi dan aktivitas dari aktor serta agen yang melakukan produksi dan reproduksi dalam struktur kelembagaan BUMDes Artha Guna. Pada studi yang dilakukan menggunakan kerangka berfikir perspektif teoritis dari Antony Giddens yang menjelaskan tentang strukturasi pada lembaga atau institusi. Metode penelitian yang digunakan adalah Metode Kualitatif dengan cara pengumpulan data yaitu wawancara mendalam, observasi tidak terlibat untuk penentuan informan dilakukan secara purposive.

Data hasil penelitian kemudian analisis menggunakan kerangka pemikiran dari Antony Giddens tentang strukturasi lembaga/institusi. Hasil penelitian menunjukkan bahwa praktik sosial kelembagaan BUMDes Artha Guna merupakan serangkaian proses yang berlangsung dengan kompleks pada struktur kelembagaan baik dari aspek pengurus BUMDes Artha Guna, Anggota BUMDes Artha Guna, Legalitas Struktur kelembagaan, Mekanisme administrasi BUMDes Artha Guna, Pengaturan Posisi aktor dan agen dalam praktik sosial kelembagaan. Sedangkan untuk Struktur Interaksi (Modalitas) merupakan komponen dari strukturasi yang dimana pada praktik sosial kelembagaan Dominasi, Signifikansi dan Legitimasi adalah ranah yang saling berkaitan pada struktur kelembagaan BUMDes Artha Guna. Ketiga Komponene tersebut menjelaskan tentang bagaimana BUMDes Artha Guna memiliki dominasi terhadap anggotanya melalui kekuasaan yang potensial, Signifikansi BUMDes Artha Guna melalui model komunikasi yang negosiatif dan dialogis serta Legitimasi BUMDes Artha Guna melalui sanksi dan tatanan moral Interaksi pada struktur kelembagaan BUMDes Artha Guna.

Kata Kunci : Praktik Sosial Kelembagaan BUMDes Artha Guna, Signifikansi, Legitimasi